



Nombre de alumno: Mariana López Dearcia

Nombre del profesor: Roberto Rene Pinto Rojas

Nombre del trabajo: cuadro sinóptico

Materia: problemática de la familia y la mujer.

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 4to cuatrimestre

Grupo: LTS21SSC0120-A

Comitán de Domínguez Chiapas a 20 de noviembre de 2021.

Introducción

La violencia contra la mujer se da mucho por la condición de género, es decir por el simple hecho de ser mujeres. Ya que se cree que por ser mujeres son más vulnerables. Es un tema muy controversial ya que en el cual ya no solo abarca el ámbito familiar o domestico si no que se ha convertido en una polémica social por ello en el presente ensayo se analizara los diferentes tipos de violencia sexual que existen hacia la mujer. La violencia contra la mujer”, este tipo de violencia que ha llegado en muchos casos al límite, convirtiéndose así en un caso más de feminicidio afectando así a mujeres sin distinción de edad, raza, clase social o posición económica.

Violencia sexual hacia la mujer

Todos los maltratos, los golpes, o heridas en el cuerpo, son abuso de poder y son un delito. existen muchas desigualdades en nuestro país, por eso es muy necesario el compromiso de todos, ayudando a las mujeres, víctimas de violencia a que decidan por su bien el denunciar a sus agresores, así como también brindarles apoyo psicológico. La ONU defiende todo acto de coacción ya sea física, psicológica, sexual, como violencia. todo acto de violencia que resulte o pueda tener como resultado un daño físico, sexual o psicológico para la mujer le puede generar perjuicios en su patrimonio, en su economía en sus fuentes laborales o en otro ámbito al que esté relacionada. La violencia de pareja y la violencia sexual son el resultado de factores que se producen a nivel industrial, familiar, comunitario y social. Cada acto son impactos que dañan el bienestar de las personas que pasan cualquier maltrato ya mencionado, esto con la satisfacción, el desahogo o liberación del golpeador. Las mujeres y las niñas en el ámbito privado también llamado maltrato en el hogar o violencia de pareja, cualquier patrón que se utiliza para adquirir o mantener el poder y el control sobre una pareja íntima, esta es una de las formas más comunes de violencia que sufren las mujeres a escala mundial. La violencia hacia los niños, las niñas y adolescentes se da en menores de 18 años y es ejercida por los padres o cuidadores. También existe la violencia contra los adultos mayores, cuando el maltrato afecta a las personas de la tercera edad. Este tipo de violencia son las mas comunes. En muchas ocasiones las mujeres esperan a que las maltraten, así afirmando que si su pareja no les pega es por que no le importa, esto afirmado por mujeres que tengan una valoración de amor distorsionado. La estación de los golpes y el hecho de que el hombre puede ser el único sostén del hogar, mientras que las mujeres deben encargarse únicamente del cuidado de los niños y la alimentación de la casa. En muchas ocasiones este tipo de conducta es aprendida y septada. Son muchas las mujeres que por el miedo que les causa su agresor no deciden afrontar estos hechos y permiten el que se siga generando este tipo de violencia al quedarse calladas, por ese tipo de situaciones es recomendable si está pasando por algún tipo de agresiones de cualquier tipo el acudir a centros de ayuda, grupos de ayuda, comisarias para que tengan el apoyo. Por otra parte, los medios de comunicación juegan un papel importante en el tema, de la misma manera un papel negativo para la sociedad, reforzando una imagen y un lenguaje diferente para cada uno de los sexos, haciendo aparecer en las niñas en papeles y situaciones de clara desigualdad y subordinación. Las imágenes de violencia que aparece contra la mujer en particular violaciones o esclavitud sexual, así como también el uso de mujeres y niñas como objetos sexuales incluyendo la pornografía, esto muchas veces contribuye a perpetuar la violencia contra las mujeres.

Por otra parte, existen varios tipos de violencia como lo es la violencia psicológica, esta de cierta manera es una grave forma de agresión que no utiliza el contacto físico pero que puede dejar graves secuelas en la víctima, ya que es una modalidad muy afectiva de ejercer poder sobre otros. Se manifiesta de formas verbales, humillaciones: que son las acciones denigrantes delante de varias personas, críticas: que fuera de ayudar busca destruir. Insultos: forma de humillación. Chantaje: forma de control a través del miedo o la culpa etc. Este tipo de conductas afectan a la víctima un daño emocional y pueden darse en los ámbitos: familiares, escolares, sociales, laborales etc. El daño físico deja marcas visibles a diferencia del psicológico que no se ven, pero afecta en la personalidad de la persona, así como en su razón y juicio. La violencia física: Es el uso de la fuerza para intimidar, controlar o forzar a la persona a hacer algo en contra de su voluntad y que atenta contra su integridad física. Ejemplo de ello son los golpes que una mujer recibe de su agresor, empujones, cachetadas etc. Violencia sexual: este tipo de violencia es el más fuerte ya que deja huella en el cuerpo y el alma es algo que muy difícil se puede olvidar, puede presentarse hacia los hombres y mujeres, utilizando la fuerza o la coacción física o cualquier acción que anule o limite la voluntad de la persona, esto puede llegar a ocurrir en diferentes ámbitos incluso en donde la mujer pueda o crea estar protegida como las escuelas, la familia, el lugar de trabajo, guarderías etc. Económica: puede ocurrir cuando se utiliza el dinero como un cierto factor para poder dominar o establecer relación de poder, este tipo de violencia se puede dar con la retención del dinero, el restringir el uso de los recursos económicos, el robo, son un ejemplo de abuso económico todo esto con el fin de controlar su independencia. De género: son los actos violentos contra una persona en razón de su sexo o su preferencia sexual.

Todas estas formas de violencia hacia la mujer son consideradas delito y son sancionadas por la ley, y por lo tanto deben denunciarse.

Conclusión

Una de las principales causas del feminicidio y de la violencia contra la mujer es que el padre toma el papel del patriarcado, donde el hombre protector, quien provee y cuida puede gritar, castigar, etc. en un papel de protector. La mujer víctima de violencia pasa por momentos que le dejan huellas de mayor importancia y que mucho no se deja ver, es la huella psicológica que a medida que avanza estos actos agresivos, comienza con una disminución de la autoestima, por varios motivos tienen miedo a separarse como ser motivos monetarios, el temor a llevar una familia sola, o de que le haga peor daño a ella y sus hijos.

La mejor forma de corregir esta situación es denunciando al agresor, y aunque hoy en día la violencia está más presente y difundida la elección de denunciar estos casos y hay más apoyo moral y psicológico.